



SAN EDUARDO: UN JOVEN MURIÓ AL CAER DE UN CABALLO

Description

Personal policial fue convocado pasadas las 18 30 al mencionado establecimiento rural por la muerte de una persona. Al dirigirse al lugar, en el camino hallaron una camioneta y una ambulancia.

Según información recabada, el occiso había estado domando un caballo de carrera, cayéndose del mismo. Por lo grave de la situación su amigo lo llevó en su camioneta al encuentro de la unidad de emergencia.

El fiscal de turno dispuso traslado a morgue judicial para realizar la autopsia. Info gentileza Primero La Noticia.



CATEGORY

- 1. POLICIALES
- 2. REGIONALES

Category

- 1. POLICIALES
- 2. REGIONALES



Date Created septiembre 2022 **Author** administrador